

Conseil d'école- Frédéric Gaillardet du 5 novembre 2024

Le conseil d'école débute à 18h sous la présence de :

Equipe enseignante : M Mateu (Directeur-CM2), Mme Hilaire Lopes (CP), Mme Carimalo (CP/CE1), Mme Lecomte (CM2), Mme Bernard (CE1), M Turquet (CE2), Mme Archery (CM1/CM2), Mme Venier (CE1), Mme Pannetrat (CP), Mme MERIEN Dominique (AESH)

L'équipe Municipale : M Lambert-Motte (Maire), Mme Nespoulous, M. Wyntein

Les parents d'élèves : pour l'AIPE, Mmes REIS, VASSEUR, BEN ZID et JULIARD pour la FCPE Mmes MAHAMAN SALISSOU, LE FUR .

Sont Excusés : Mme Dulimon (IEN circonscription d'Ermont), Mme Amrat (CE2/CM1), Mme Bernier (CM1)

Vie de l'école

Présentation de l'équipe pédagogique et de la structure de l'école

10 classes

- 2 classes de CP (24 et 23) Mme Hilaire-Lopes et Mme Pannetrat
- 2 classes de CE1 (22 et 23) Mme Venier et Mme Bernard
- 1 classe de CP/CE1 (22) Mme Carimalo
- 1 classe de CE2 (27) M Turquet
- 1 classe de CE2/CM1 (25) Mme Amrat
- 1 classe de CM1/CM2 (26) Mme Archery
- 1 classe de CM1 (27) Mme Bernier
- 1 classe de CM2 (26) Mme Lecomte et M Mateu

Soit au total 245 élèves

AESH

Les besoins sur l'école en AESH sont couverts depuis la rentrée de novembre sauf pour un élève.

Nous avons au total 12 PPS dont 10 avec AESH.

Evaluations cycle 2 et 3

Toutes les classes ont passé les évaluations nationales, les résultats sont globalement bons.

Pour le cycle 3, la mémorisation des faits numériques et la grammaire en général sont fragiles.

Pour le cycle 2, la mémorisation des faits numériques, la numération sur la droite graduée, la compréhension en lecture et la grammaire sont fragiles.

Chaque famille a été informée des résultats par un document de restitution individuelle.

Conseil cycle 3 avec le collège

Un conseil de cycle 3 au collège a eu lieu le 8 octobre où nous avons rencontré la nouvelle principale du collège et nous avons fait le point sur les élèves de 6^{ème} avec les professeurs principaux.

Stage de remise à niveau (août 2024 et automne 2024)

2 stages ont eu lieu : 1 pour les nouveaux CE1 fin août afin de reprendre en douceur et 1 autre durant les vacances d'automne pour les CE2.

Approbation du règlement intérieur de l'école et charte :

Le règlement intérieur a été approuvé, il y avait peu de changements surtout d'ordre pratique (horaires et sorties) ainsi qu'une partie corrigée pour le programme PHARe dont l'école est partie prenante.

Une charte a été proposée et validée par les fédérations de parents et l'équipe enseignante pour les relations parents-enseignants.

Elle va être mise dans tous les cahiers de liaison des élèves et sera signée par les parents d'élèves.

Coopérative scolaire.

La coopérative de notre école se porte mieux grâce notamment au loto et à la kermesse qui ont lieu l'année dernière.

Les bénéfices de ces événements ont permis et vont permettre de réinvestir dans les séries de livres, dans le matériel pour la cour et pour les sorties.

Le bilan a été arrêté au 31 août 2024 avec un solde de 8 985.63 € .

Des projets vont être lancés afin de pouvoir faire baisser les coûts des sorties et projets (chalet de Noël, vente de gâteaux...) et des initiatives par les fédérations de parents (vente, kermesse, emballage papier cadeaux...).

Mise en place de l'APC et de soutien renforcé

Les APC ont lieu le mardi et le jeudi de 11h15 à 11h40.

Par ailleurs, Mme Bernier, Mme Lecomte et M Mateu assureront du soutien tous les jeudis et vendredis de 16h45 à 17h45.

Médecin et infirmière scolaire

Sur l'école, il y actuellement 19 PAI

Le médecin scolaire qui couvrait le Plessis-Bouchard était le Docteur Favrole qui est maintenant partie à la DSDEN du Val d'Oise, elle continuera de couvrir les PAI les plus importants.

L'infirmière scolaire est Mme Cindy MAIMOUTOU, elle aura cette année un temps de présence plus important sur notre ville.

Elections des parents d'élèves

Cette année, il y a eu 159 votants dont 2 bulletins nuls soit un taux de participation de 38.5 %.

L'AIPE a obtenu 8 sièges et la FCPE 2.

Exercice incendie et PPMS

L'exercice incendie du 13 septembre s'est bien déroulé, il subsiste une inquiétude sur la liaison entre les 3 bâtiments lors du signal.

Un exercice PPMS s'est déroulé le 18 octobre, il avait pour thème se cacher.

Sorties programmées, projets dans les classes

- Ecole et cinéma pour 9 classes
- Sortie à Paris en fin d'année (cycle 3)
- Chalet de Noël
- Visite d'un apiculteur pour le cycle 2
- Permis internet
- Séjour en Vendée (classe CM1 et CM2)
- Piscine pour les classes comprenant des CP, des CE2 et des CM2

Conseil des délégués

- Faire la semaine des métiers
- Des journées à thèmes
- Des médiateurs en cas de conflits
- Un carnaval
- Plus de matériel pour les classes pour la cour

Divers

- Organisation des séances d'EPS avec Sylvie BOURRET (intervenante ETAPS) : 1h par semaine réservée par classe dans le gymnase.
- Médiathèque : 2 possibilités dans les classes, intervenant pour les plus grands sur la fluence et pour les plus petites classes des séances sur un thème dédié à la médiathèque.

Mairie

Portail côté mairie (interphone)

La demande pour un interphone au niveau du portail a été réitérée mais cela entraîne un coût très important.

Les finances actuelles ne permettent pas tous les travaux, la priorité est donnée à d'autres postes comme le renouvellement d'une partie des chaises pour les élèves.

Kermesse

La kermesse aura lieu le vendredi 13 juin.

Projet échecs

En collaboration avec une association, la mairie renouvelle le partenariat pour les classes de CM1.

La dotation est pour 2 classes, nos CM1 sont répartis sur 3 classes, nous allons réfléchir en conseil des maîtres afin d'établir une organisation.

Subvention sortie

Pour cette année, il y a un nouveau cadrage des subventions.

Une augmentation de celles-ci afin que tous les élèves puissent en bénéficier passant de 12 à 16 € par élève.

Ceci entraînant une baisse des subventions pour les séjours en classe transplantée avec un pourcentage d'élèves pouvant en bénéficier.

Conseil des délégués

Les délégués de l'école ont quelques demandes auprès de la mairie :

- Problème d'odeur dans les toilettes des garçons, une VMC a été posée, nous espérons que le problème va être résolu.
- Les tapis de sol pour s'essuyer les pieds dans les WC ont été posés.
- Les sacs poubelles ne tiennent pas et / ou sont éventrés par les chats les jours où il n'y pas école.
- Les élèves souhaitent faire des suggestions de menus.
Ils pourront donner leurs idées mais le délai pourra être long car les menus sont préparés au moins 2 mois à l'avance.
- Une cabane de rangement afin d'y mettre du gros matériel.

Le conseil d'école est clos à 20h.